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2024‐25 ガバナー公式訪問に向かって事前アンケート 

 
厚木県央 ロータリークラブ        

会長 関原 敏文  

幹事 難波 真奈美 

 

１． 貴クラブの長所は何ですか？自慢できるところを教えてください。 

単年度制である会長の個性を尊重し、一丸となってバックアップする。

若手の会員達が活き活きと活動できる。楽しいクラブ。 

鈴木AG 

単年度制である会長の個性を尊重し、一丸となってバックアップする。

若手の会員達が活き活きと活動できる楽しいクラブという回答をいただ

きましたが、私も何回かお邪魔させていただいているんですが、やっぱ

り出席率がいいクラブさんは大体皆さんそう言ったことを共有されてい

ると思いますが、その中で尊重しながら仲良くできる秘訣みたいなもの

があれば教えていただきたい。 

 

関原会長 

本当に先輩たちがずっと大事にしてくれて、それが一番の秘訣だと思い

ます。それを十分わかっていて、会長を経験すると、「おいおいそれ何

やってんだよ」とか思いたくなるんではないかと私も思います。  

その辺のバランスが取れてるクラブだと思いますので、今後とも、皆さ

ん、そんなふうに このクラブを運営してまいりましょう。 

 

２． 貴クラブの問題点・課題は何ですか？ 

会員数減少に加えて体調不良自宅療養者 2 名の状況です。会員増強

の必要性を感じ一丸となって取り組む事です。 

鈴木AG 

厚木県央クラブさんの問題点 はなぜですかというところで、ここはちょっと 体調不良で

自宅療養の方もいらっしゃるということと、やっぱ会員増強の必要性ということはござい

ます。会員増業の件は後でまたご質問させていただきますので、次に移らせていただきま

す。 

 

 

３． 貴クラブの運営上何が一番大切と思われますか？ 

（規律の正しさ・伝統・品格・和やかさ・等々） 

ロータリーの理想論より優先される事は『好意と友情を深めるか』です。 

鈴木AG 

運営上一番大切と思われることは、ロータリーの理念より優先されることは好意と友情を深

めるというところでございます。これも先ほど会長がおっしゃったこととリンクされると思

いますので、 進めさせていただきます。 
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４． 貴クラブの活動の中で何が一番活発ですか？

各委員会活動 

５． 同好会は何がありますか？活動は活発ですか？

野球・オープンカー・ゴルフ同好会 

   神崎会員 

   元々は、オープンカークラブっていう仲間で作ってたんです。オープンカーはすごく気持ち

いいんで、春とか秋にはツーリングしたりしてたんですけど、オープンカーじゃなくても、

出席できますと言ったらけっこう集まってきまして、今では10台ぐらいでツーリングを楽し

んでいます。1年に2回は 紅葉の時期と春の時期にやっております。                                     
                                           

６． 社会奉仕活動についてお聞かせください（社会奉仕委員会の活動） 

医療支援を必要とした子供達によるウルトラユニバーサル野球大会・献血例会・青少年スポ

ーツ団体への支援・公開例会（毎年） 

臼井委員長 

献血は、今年の9月に奉仕プロジェクトでやらせていただきます。 

ラオスの小児病院の支援もしております。 

松本直前会長 

ウルトラユニバース野球大会ですが、去年は補助金を配布いただいて 去年初めて開催しま

して、今年第2回が開催されるんですけれども、これから先続けていくかどうかは 今年度

の執行部の考え方によるかと思います。あと、献血は今年の4回目になると思いますけれど

も、社会のためになるような活動として継続して続けていければなと思います。 

７． 国際奉仕活動についてお聞かせください（国際奉仕委員会の活動） 

奉仕プロジェクト委員会（国際奉仕・社会奉仕）担当事業として、日本のNPO 法人が無

償で行っているラオス小児病棟への金銭的支援及び現地に赴き子供達に笑顔を届ける縁

日開催・また、農業支援を行っている。 

松本直前会長 

2018年に、立脇さんが会長の時に、井さんと関原さんと立脇さんと足立さんと山田さん

でラオスに行きまして、NPO法人の ラオフレンズっていうところとジョイントって言い

ますかね、我々単独ではなかなか活動が難しいんで、そういう組織を通じて病院への支

援を紹介していただきまして、それ以来、コロナ禍で数年現地には行けなかったんです

けど、NPO法人を通して 一応毎年支援を続けております。 

関原会長 

国際奉仕をなんとかできないかなという流れの中で、今は亡き当時高澤幹事が見つけて

きてくれまして、 行ってみないと。さっきの野球大会じゃないですけど、実際に試合を

見てみないと、現地行ってみないとなかなか理解が難しいと思いますので可能な限り皆

さんも参加していただいて 理解を深めていただければと思います 
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８． 職業奉仕活動についてお聞かせください（職業奉仕委員会の活動） 

本年度は会員卓話や地元貢献者による職業卓話を企画予定。会員増強への期待を持って取り

組んで頂く。 

関原会長 

これからスロースターターで動こうとしている中で、実際に和田さんと動いていて、今お誘

いの段階まで来てるようなこともありますけど、森増強委員長に お願いしているのは、皆さ

んでリストアップして、皆さんで、もう名前を書くだけでもいい、自分で勧誘しなくてもい

い、誰か行けよでもいい、そうしてみんなで携わる増強を年間通じて来年の分までいけるよ

うに、ユニバース野球大会はそのために考えておりますが、必ず達成したいと思いますし、

達成できると思っております。 

 

   

９． 新世代奉仕活動についてお聞かせください（新世代奉仕委員会の活動） 

継続的活動は行っていない。本年度は青少年交換プロジェクトのホストクラブとして活動し

ます。 

１０． 増強について、どの様な取り組みをしていますか（増強委員会の活動） 

1 年を通して会長自ら先頭に立ち旗を振ります。会員組織委員長を中心に会員増強委員会

を立ち上げ、若手会員や家族会員・女性会員が入会しやすい仕組みを作り、一丸となって

取り組む。3 月に行われるウルトラユニバーサル野球大会では、YouTube 生配信を利用し

て会員拡大に結び付ける。 

１１． 姉妹・友好クラブは有りますか、またどのような交流（活動）をしていますか？ 

山口県央 RC との友好クラブ関係の継続。お互いに大阪で合同親睦会を行う企画提案はある

が、決定ではない。 

１２． 公共イメージの認知度の向上については、どの様な活動をされていますか？ 

各委員会が担当して、タウンニュース・Facebook・ホームページ等で奉仕活動を発信し

ている。 

１３． 地区の在り方など何かご意見はありますか？ 

3 年後の計画を策定する事は、パスト会長達の意見を取り入れる事に繋がります。この事は 3 年目 の

会長選びにも影響します。何より、この計画を議論するメンバーがパスト会長会議になる可能性 が高い。この

事が、パスト会長の力を強くさせ、時代に合った柔軟性を持ったクラブ方針の妨げと なる可能性があります。

現在多くの新任会長が不満（自分のやりたい事が潰されるクラブ）を漏ら しています。会長がやりたい事業が

潰される事のない 2780 地区になって欲しい。 尚、会員増強 3 年計画であれば若手が頑張れる単年度制ではな

い会員増強委員で構成できます。活 動的で生き生きとした長期計画となり、若いメンバー達の活性化に繋がり、パ

スト会長達にも認め てもえる。2780 地区が、若いパワーに満ち溢れたクラブとなる事を期待致します。 

１４． 歴代のＡＧ地区委員長、副委員長、委員の氏名などご記入ください。

ガバナーは出ておりません。 

石井 卓 ：AG・雑誌委員・国際奉仕・大会委員 2 回・社会奉仕委員・

社会奉仕委員長・地区奉仕委員長・地区研修委員 3 回 

春日 清則：財団増進委員・公共イメージ委員２回

土屋 義行：青少年交換委員 
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足立 進 ：社会奉仕委員 

山田 幹男：財団奨学金・財団学友委員 2 

回岡見 健 ：財団増進委員 2 回 

神崎 進 ：補助金関連委員 

難波真奈美：公共イメージ委員３回・公共イメージ副委員長・

地区クラブ管理運営副委員長 

立脇 孝二：国際奉仕委員 

高畑 幸夫：地区ホームページ委員・地区クラブ管理運営委員

能勢 健一：デジタル化推進委員・地区クラブ管理運営委員・ 

地区クラブ管理運営副委員長

新川 勉 ：ポリオプラス委員 

和田 貴樹：社会・国際奉仕委員 

 

ご回答ありがとうございました。 

 

時間になりましたので8の職業奉仕で終わります。 
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